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平成２７年第１回士別市議会臨時会会議録 

 

 

平成２７年１月２３日（金曜日） 

  午前１０時００分 開会 

  午前１０時１３分 閉会 

  ───────────────────────────────────────── 

本日の会議事件 

開会宣告 

 会議録署名議員の指名 

 諸般の報告 

 日程第 １ 会期の決定について 

日程第 ２ 議案第１号 財産の取得について（成人病健診センターⅩ線透視撮影装置） 

日程第 ３ 議案第２号 平成２６年度士別市一般会計補正予算（第１０号） 

 閉会宣告 

  ───────────────────────────────────────── 

出席議員（１７名） 

 副議長  １番  谷 口 隆 德 君         ２番  喜 多 武 彦 君 

      ３番  大 西   陽 君         ４番  村 上 緑 一 君 

      ５番  渡 辺 英 次 君         ６番  谷     守 君 

      ７番  松ヶ平 哲 幸 君         ８番  岡 崎 治 夫 君 

      ９番  遠 山 昭 二 君        １０番  山 居 忠 彰 君 

     １１番  十 河 剛 志 君        １２番  出 合 孝 司 君 

     １３番  国 忠 崇 史 君        １４番  井 上 久 嗣 君 

     １５番  粥 川   章 君        １６番  斉 藤   昇 君 

 議 長 １７番  丹   正 臣 君  

 ───────────────────────────────────────── 

出席説明員 

市 長 牧 野 勇 司 君 
 

副 市 長 相 山 佳 則 君 

総務部長（併） 
選挙管理委員会 
事 務 局 長 

鈴 木 久 典 君 

 

市 民 部 長 大 崎 良 夫 君 

保健福祉部長 川 村 慶 輔 君 
 

経 済 部 長 林   浩 二 君 

建設水道部長 沼 田 浩 光 君 
 

朝日総合支所長 佐々木   勲 君 

          ─────────────────────────── 

市 立 病 院 
事 務 局 長 三 好 信 之 君 

 
  

          ─────────────────────────── 
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教 育 委 員 会 
委 員 長 

五十嵐 紀 子 君 
 

教 育 委 員 会 
教 育 長 

安 川 登志男 君 

教 育 委 員 会 
生涯学習部長 菅 井   勉 君 

 
  

          ─────────────────────────── 

農 業 委 員 会 
会 長 松 川 英 一 君 

 
農 業 委 員 会 
事 務 局 長 小ヶ島 清 一 君 

          ─────────────────────────── 

監 査 委 員 吉 田 博 行 君 
 

監 査 委 員 
事 務 局 長 石 川   誠 君 

  ───────────────────────────────────────── 

事務局出席者 

議会事務局長 石 川   敏 君 
 

議 会 事 務 局 
総 務 課 長 浅 利 知 充 君 

議 会 事 務 局 
総 務 課 主 査 前 畑 美 香 君 

 
議 会 事 務 局 
総務課主任主事 樫 木 孝 士 君 

  ───────────────────────────────────────── 
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（午前１０時００分 開会） 

○議長（丹 正臣） 平成 27 年第１回臨時会が招集されましたところ、ただいまの出席議員は全員で

あります。 

ただいまから開会いたします。 

   直ちに本日の会議を開きます。 

  ───────────────────────────────────────── 

○議長（丹 正臣君） 本臨時会の会議録署名議員には、２番 喜多武彦議員、３番 大西 陽議員、

４番 村上緑一議員を指名いたします。 

  ───────────────────────────────────────── 

○議長（丹 正臣君） ここで事務局長から諸般の報告をいたします。 

○議会事務局長（石川 敏君） 御報告申し上げます。 

本日の議事日程及び諸報告につきましては、印刷の上、お手元に配付のとおりでありますので、

朗読を省略いたします。 

   以上で報告を終わります。 

  ───────────────────────────────────────── 

（朗読を経ないが掲載する） 

１．市長から送付された議案は次のとおりである。 

議案第１号 財産の取得について（成人病健診センターＸ線透視撮影装置） 

議案第２号 平成２６年度士別市一般会計補正予算（第１０号） 

 

２．意見書の処理結果は次のとおりである。 

議月年月日 件      名 提出年月日 提 出 先 

26.12.18 「ゆきとどいた教育」の前進を求める意見書 26.12.25 

内 閣 総 理 大 臣 

財 務 大 臣 

総 務 大 臣 

文 部 科 学 大 臣 

衆 議 院 議 長 

参 議 院 議 長 

〃 
「新たな高校教育に関する指針」の見直しを

求める意見書 
〃 

北 海 道 知 事 

北海道教育委員会委員長 

北海道教育委員会教育長 

〃 

再任用教員が培った力を生かし、少人数学級

の実現・教育条件整備に向け必要な交付税措

置を求める意見書 

〃 

内 閣 総 理 大 臣 

財 務 大 臣 

総 務 大 臣 

文 部 科 学 大 臣 

〃 
年金積立金の専ら被保険者の利益のための安

全かつ確実な運用に関する意見書 
〃 

内 閣 総 理 大 臣 

財 務 大 臣 

厚 生 労 働 大 臣 

衆 議 院 議 長 

参 議 院 議 長 
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議月年月日 件      名 提出年月日 提 出 先 

26.12.18 
「農業改革」の名による農業・農協つぶしを

やめ、地域を守ることを求める意見書 
26.12.25 

内 閣 総 理 大 臣 

経 済 産 業 大 臣 

農 林 水 産 大 臣 

衆 議 院 議 長 

参 議 院 議 長 

〃 日ロフェリー定期航路の存続に関する意見書 〃 

内 閣 総 理 大 臣 

外 務 大 臣 

国 土 交 通 大 臣 

内 閣 官 房 長 官 

内閣府特命担当大臣 

（国家戦略特別区域） 

衆 議 院 議 長 

参 議 院 議 長 

北 海 道 知 事 

 

３．本会議に出席する者は次のとおりである。 

市 長 牧 野 勇 司   
 

副 市 長 相 山 佳 則   

総務部長（併） 
選挙管理委員会 
事 務 局 長 

鈴 木 久 典   

 

市 民 部 長 大 崎 良 夫   

保 健 福 祉 部 長 川 村 慶 輔   
 

経 済 部 長 林   浩 二   

建 設 水 道 部 長 沼 田 浩 光   
 

朝日総合支所長 佐々木   勲   

市 立 病 院 
事 務 局 長 三 好 信 之   

 総 務 部 次 長 兼 
企画課長（併） 
選挙管理委員会 
事 務 局 次 長 

中 峰 寿 彰   

総 務 部 市 史 
編 さ ん 室 長 渡 辺 敏 嗣   

 
市 民 部 次 長 兼 
税 務 課 長 法 邑 和 浩   

保健福祉部次長 
兼 福 祉 課 長 田 中 寿 幸   

 
こども・子育て 
応 援 室 長 藤 森 裕 悦   

保 健 福 祉 部 
健康長寿推進室長
兼介護保険課長 

得 字 繁 美   

 
経 済 部 次 長 兼 
農 林 振 興 課 長 金     章   

経済部国営農地 
再 編 推 進 室 長 
兼 参 事 

紺 野 宏 一   

 建設水道部次長 
兼 技 監 
兼土木管理課長 

半 沢   勝   

朝日総合支所次長
兼地域住民課長 
（併）生涯学習部
次長(併)選挙管理
委員会事務局次長 

長 南 広 基   

 

会 計 室 長 兼 
会 計 課 長 清 水   修   

市 立 病 院 
事 務 局 次 長 兼 
医 事 課 長 

村 上 正 俊   

 

秘 書 広 報 課 長 東 川 晃 宏   

総務課長兼市史 
編さん室参事（併）
選 挙 課 長 

鴻 野 弘 志   

 

財 政 課 長 中 舘 圭 司   
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保健福祉センター
所長兼成人病健診
セ ン タ ー 所 長 

平 岡 恵 子   

 
畜産林務課長兼 
バイオマス資源堆
肥 化 施 設 長 

高 木 守 昭   

商工労働観光課長 井 出 俊 博   
 

介護保険課主幹 青 木 秀 敏   

保健福祉センター
主幹兼成人病健診
セ ン タ ー 主 幹 

四ッ辻 秀 和   

 
教 育 委 員 会 
委 員 長 五十嵐 紀 子   

教 育 委 員 会 
委 員 長 
職 務 代 理 者 

千 田 秀 昭   

 
教 育 委 員 会 
教 育 長 

安 川 登志男   

教 育 委 員 会 
生 涯 学 習 部 長 

菅 井   勉   

 生涯学習部次長 
兼学校教育課長 
（ 併 ） 市 史 
編 さ ん 室 参 事 

水 田 一 彦   

合宿の里推進室長
兼スポーツ課長兼 
総合体育館長兼 
青 少 年 会 館 長 

加 納   修   

 

農 業 委 員 会 
会 長 

松 川 英 一   

農 業 委 員 会 
会長職務代理者 飛 世   薫   

 
農 業 委 員 会 
事 務 局 長 小ヶ島 清 一   

農 業 委 員 会 
総 務 課 長 大 平   稔   

 
監 査 委 員 吉 田 博 行   

監 査 委 員 
事 務 局 長 石 川   誠   

 
監査委員事務局監
査 課 長 穴 田 義 文   

４．本会議の事務に従事する者は次のとおりである。 

議会事務局長 石 川   敏   
 議 会 事 務 局 

総 務 課 長 浅 利 知 充   

議 会 事 務 局 
総 務 課 主 査 前 畑 美 香   

 議 会 事 務 局 
総務課主任主事 樫 木 孝 士   

以上報告する。 

平成 27年１月 23日 

士別市議会議長 丹   正 臣    

───────────────────────────────────────── 

○議長（丹 正臣君） それでは、これより議事に入ります。 

日程第１、会期の決定についてを議題に供します。 

お諮りいたします。本臨時会の会期は、本日１日限りと決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（丹 正臣君） 御異議なしと認めます。 

   よって、本臨時会の会期は、本日１日限りと決定いたしました。 

  ───────────────────────────────────────── 

○議長（丹 正臣君） 次に、日程第２、議案第１号 財産の取得についてを議題に供します。 

提案者の説明を求めます。牧野市長。 

○市長（牧野勇司君）（登壇） おはようございます。 

ただいま議題となりました議案第１号 財産の所得について、その概要を御説明申し上げます。 

   取得する財産は、成人病健診センターに設置するＸ線透視撮影装置であり、去る12月19日に指名



- 6 - 

 

競争入札に付した結果、株式会社常光旭川支店が1,611万6,840円をもって落札し、当日づけで物品

売買仮契約を締結したところであります。 

   この財産を取得するに当たり、士別市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得または処分に関

する条例第３条の規定に基づき議会の議決を求める次第であります。 

   よろしく御審議のほどをお願い申し上げます。 （降壇） 

○議長（丹 正臣君） 質疑に入ります。御発言ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（丹 正臣君） それでは、これより採決に入ります。 

   本案については、原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（丹 正臣君） 御異議なしと認めます。 

   よって、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

───────────────────────────────────────── 

○議長（丹 正臣君） 次に、日程第３、議案第２号 平成 26年度士別市一般会計補正予算（第 10号）

を議題に供します。 

提案者の説明を求めます。牧野市長。 

○市長（牧野勇司君）（登壇） ただいま議題となりました議案第２号 平成 26 年度士別市一般会計

補正予算（第 10号）について、その概要を御説明申し上げます。 

   本補正は、現在、指定管理者制度により管理運営を委任している 18 施設のうち、総合福祉セン

ターなど 11 施設について、事前に指定管理候補者を選定して基本協定を締結し、年度当初の４月

から円滑な運営を行うため、債務負担行為の追加を講じるものです。 

   なお、指定管理者の選定については、今後、条例に基づく審査委員会での結果を踏まえ、平成 27

年第１回定例会での提案を予定しています。 

   以上、今回の補正の概要を御説明申し上げましたが、よろしく御審議のほどをお願い申し上げま

す。 （降壇） 

○議長（丹 正臣君） 質疑に入ります。御発言ございませんか。大西議員。 

○３番（大西 陽君） 日向保養センターについて要望も含めて若干意見を申し上げたいと思います。 

   この施設は御承知のとおり、過去に林業センターとして市が直接運営に当たっておりましたけれ

ども、昭和 58年に旧多寄農協が運営の委託を受けまして、その後、平成 17年に農協の合併によっ

て北ひびき農協が引き続き指定管理者として、今日まで概ね 30 年にわたって運営をしておりまし

た。 

   ところが、施設の老朽化によって、相当運営が厳しい状況になったことは御承知のとおりだとい

うふうに思います。そこで平成 25 年に新築を含めたリニューアルオープンをして今日まで至って

いるわけでございますけれども、この環境ですから非常に厳しい運営をされているという話をお伺

いをしております。 

   こんな背景もあって今回、指定管理者の指定管理料ということで提案されたというふうに理解を

しているわけであります。この内容で今後指定管理者を決めていくわけですけれども、そういう意

味では、現在運営を直接行っている北ひびき農協においても、これに甘えることなく、これで決ま

れば経営努力はしっかりしていくというお話を伺っておりますし、そういう意味では指定管理者決
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定後、この経営会議、あるいは営業戦略会議等々の会議で経営実態をお互いに共通、共有するため

に、しっかりこの存続に向けて市としても対応していただきたいということと、もう１点、市民サ

ポート会議の皆さんがいろいろなイベントをとおして、日向温泉の存続に向けて側面から支援をい

ただいているということであります。定期的でなくても結構ですから、意見交換会等々でお聞きい

ただきまして、サポート会議の皆さんの意見を反映できるように、そんな運営を今後していただき

たいというのが要望であります。 

   日向温泉は御承知のとおり、明治時代後半に現在地に湧き出ている鉱泉を発見されたことが、日

向温泉の始まりだというふうに聞いております。これは、それから百年余り経過しているわけです

から、貴重な市の財産でありますので、何とか存続すべく市のほうも努力をいただきたいというこ

とを申し上げまして、私の意見といたします。 

○議長（丹 正臣君） ほかに御発言ございませんか。斉藤議員。 

○１６番（斉藤 昇君） 今、それぞれ債務負担行為の補正が出ているのだけれども、25年度の実績か

ら見て、物価の高騰でありますとか、燃料費の高騰でありますとかいろいろなものがあると思うん

だけれども、25年度と比較してこの 26年度から 27年度まで、これはだいたいどのくらいの見積も

りをされて、前年度から見たらどのくらい上がった積算をされているのかどうか、ここら辺につい

て承りたいと思います。 

○議長（丹 正臣君） 鈴木総務部長。 

○総務部長（鈴木久典君） ただいまの御質問にお答えをいたします。 

指定管理については、この 18 の施設を今指定管理ということでやっていますけれども、25 年か

ら現在にいたるまで、燃料費の高騰あるいは電気代の高騰、そういった要因を含めて概ね 20％くら

いの指定管理料が上昇しているという現状にあります。以上です。 

○議長（丹 正臣君） 斉藤議員。 

○１６番（斉藤 昇君） そうすると、20％の上昇で指定管理料を組んでるということでございますけ

れども、これでだいたいやっていけるのか。特別なことがない限り、この予算を補正がまた上がっ

てくるなんていうことはないのかどうか。この点はいかがなんでしょう。これが３月の今度の予算

議会に、これは数字として提案されるということになるのかどうか、今後のこれらのやり方につい

てもこの際承っておきたいと思うんです。 

○議長（丹 正臣君） 鈴木部長。 

○総務部長（鈴木久典君） お答えをいたします。 

   今回、債務負担行為ということで議決をいただきますけれども、今後、来月に指定管理の選定委

員会を開いて、この指定管理者の計画も見せていただきながら、しっかりと対応していくというこ

とで、来月、選定作業を進めていくということになります。その結果、第１回定例会でこの案件に

ついて、予算の中でも出させていただくということになっていきますけれども、今回の債務負担行

為の金額の中で、最大限、指定管理者とも協議をしながら、この範囲の中でおさまるように、ある

いはもっと縮小できるようなことがあれば縮小していくというような考え方のもとに、一年間指定

管理の業務に当たっていきたいというふうに考えています。以上です。 

○議長（丹 正臣君） ほかに御発言ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（丹 正臣君） それでは、これより採決に入ります。 
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    本案については、原案とおり決することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（丹 正臣君） 御異議なしと認めます。 

    よって、議案第２号は原案のとおり可決されました。 

───────────────────────────────────────── 

○議長（丹 正臣君） 以上で、本臨時会に付議された案件の審議は全部終了いたしました。 

平成 27年第１回臨時会は、これをもって閉会いたします。 

御苦労さまでした。 

 

（午前１０時１３分 閉会） 
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以上、本会議のてん末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名する。 
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平成２７年第１回臨時会議決結果表 

 

平成２７年１月２３日 開会 

平成２７年１月２３日 閉会 

議 案 

番 号 
件           名 議決月日 結   果 

 会期の決定について 1.23 決 定 

議 案 

１ 

財産の取得について 

（成人病健診センターＸ線透視撮影装置） 
〃 原 案 可 決 

議 案 

２ 
平成 26年度士別市一般会計補正予算（第 10号） 〃 〃 

    

 


